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АННОТАЦИЯ 

 

на дипломную работу «Арабо-израильский конфликт в начале ХХI века» 

 

1. Структура и объем дипломной работы 

В работе рассмотрены источники, историография и методология 

исследования. Охарактеризован арабо-израильский конфликт как проблема 

международной политики. Исследовано отражение арабо-израильского 

конфликта в международных отношениях в начале ХХI века. Показан арабо-

израильский конфликт в политике ведущих стран мира. 

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, 

оглавления, введения, четырех глав, заключения, списка использованной 

литературы. Общий объем работы составляет 83 страницу. Список 

использованной литературы включает 77 источник. 

2.Перечень ключевых слов: АРАБО-ИЗРАИЛЬСКИЙ КОНФЛИКТ, 

ИЗРАИЛЬ, ПАЛЕСТИНА, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, ФАТХ, 

ХАМАС, ХЕЗБОЛЛА, УРЕГУЛИРОВАНИЕ КОНФЛИКТА, ИНТИФАДА, 

ВОЕННАЯ ОПЕРАЦИЯ. 

3. Содержание работы 

В первой главе детально анализируются источники, историография и 

методология исследования. 

Во второй главе показаны исторические корни арабо-израильского 

конфликта. Изучен ход арабо-израильского конфликта. 

В третьей главе исследованы отношения международных организаций 

к проблеме урегулирования конфликта. Выявлена роль исламского фактора в 

арабо-израильском конфликте 

Четвертая глава посвящена  исследованию позиции Российской 

Федерации в арабо-израильском конфликте. В главе раскрыты роль США в 

арабо-израильском конфликте. Охарактеризована позиция позицию стран ЕС 

в отношении арабо-израильского конфликта. 

 

 

  



ANNOTATION 

 

thesis "the Arab-Israeli conflict in the early twenty-first century" 

 

1. Structure and scope of the diploma work 

The paper discusses the sources, historiography and methodology of the 

study. Characterized the Arab-Israeli conflict as a problem of international politics. 

Researched the reflection of the Arab-Israeli conflict in international relations in 

the early twenty-first century. Shown the Arab-Israeli conflict in the policy of the 

leading countries of the world. 

Thesis consists of the tasks of the thesis, table of contents, introduction, four 

chapters, conclusion, list of references. The total amount of work the page is 83. 

The list of references includes 77 source. 

2.Keywords: ARABO-ISRAELI CONFLICT, ISRAEL, PALESTINE, 

INTERNATIONAL RELATIONS, FATH, HAMAS, HESBALLA, CONFLICT 

SETTLEMENT, INTIFADA, MILITARY OPERATION. 

3. The content of the work 

In the first Chapter are analyzed the sources, historiography and 

methodology of the study. 

The second Chapter shows the historical roots of the Arab-Israeli conflict. 

Studied the course of the Arab-Israeli conflict. 

In the third Chapter investigated the relationship of international 

organizations to the problem of settlement of the conflict. The role of the Islamic 

factor in Arab-Israeli conflict 

The fourth Chapter is devoted to the study of the position of the Russian 

Federation in the Arab-Israeli conflict. In Chapter identifies the US role in the 

Arab-Israeli conflict. Described position is the position of the EU towards the 

Arab-Israeli conflict. 


